

Thema: Prater Wien

Autor: Alex Schönherr

Olympia Looping ▶ 32 Meter hoch, 100 km/h

Größte mobile Achterbahn der Welt gastiert im Prater

Der Wurstelprater ist ab Karfreitag um eine spektakuläre Attraktion reicher. Der Olympia Looping, die größte mobile Achterbahn der Welt, gastiert bis August in Wien. Gäste erwartet ein 32,5 Meter hoher Auf- und Ab-Parcour mit bis zu 100 km/h schnellen Wagen.

Der Nervenkitzel ist nur verträglich, wer einen guten Magen hat: Wer auf der Mega-Achterbahn kopfüber nach unten saust, muss das Fünffache seines eigenen Körpergewichts aushalten. „Vom ersten Moment des Einstiegs geht es fast senkrecht nach oben und dann mit einer atemberaubenden Geschwindigkeit fünf Loopings nach unten“, preist Betreiber Otta Barth seinen Olympia

Looping, der bereits am Münchener Oktoberfest oder auf der Düsseldorfer Kirmes zu sehen war, an.

Der Aufbau der 900 Tonnen Stahl (Schielenlänge mehr als einen Kilometer) beginnt diese Woche und soll am Freitag abgeschlossen sein. Der Prater feiert heuer sein 250-Jahres-Jubiläum und hat sich dafür besondere Attraktionen einfallen lassen.
Alex Schönherr